

Estimadas familias:

Nos complace comunicaros que del 16 al 30 de octubre, podéis visitar la exposición de pintura, "La percepción del mundo a través del color" en la sala de exposiciones EL CERRO situada en el Ayuntamiento de Moraleja de Enmedio, donde estarán expuestos los cuadros de vuestros hijos.

Recibid un cordial saludo,

EXPOSICIÓN DE PINTURA

LA PERCEPCIÓN DEL MUNDO A TRAVÉS DEL COLOR

Del 16 al 30 de octubre
Sala de exposiciones El Cerro

Muestra de pintura realizada
por los alumnos de Rincón Escolar
de los Colegios:

Sta. Teresa (Moraleja de Enmedio)

Pasteur (Arroyomolinos)

José Jalón (Navalcarnero)

Villafontana (Móstoles)

El Torreón (Arroyomolinos)

Legazpi (Arroyomolinos)

